Letters from Oregon

2015.7.29

ポートランドに来て、もう3 ヶ月が過ぎました。この環境にも慣れて、今からでも日本に帰るのが寂しくなります。学校は、先生やスタッフさん、みんな優しくていい人たちばかりです。他の生徒もみんな優しくて、とても楽しく過ごしています。ホストファミリーもとてもいい人で、毎日優しさと笑顔で包まれたとてもいい生活をしています。





4月は、学校のアクティビティーで、ダウンタウンやサッカー観戦に行き、アメリカンクッキングクラスもありました。ホストファミリーとチューリップフェスティバルに行きました。







5月は、シアトルに学校のアクティビティーで行きました。ホストマザーが音楽の先生で、私も音楽をしているので 1日ボランティアとして、ホストマザーの学校に行きました。学校で、カルチャーデーがあり、日本人の同じクラスの子達で浴衣を着ました。

6月に、私にとって最後のクラスが終わり、サービスラーニングのクラスを2週間受けました。PIAの先生のお誘いで、プライドパレードという、パレードに出させてもらいました。ホストカズンがしばらく私たちの家に泊まっていたので、4歳の女の子に折り紙の折り方を教えていました。その子も、折り紙にはまって、私を見かけるたびに、"origami!"と叫ぶようになりました。

